
 

会 議 録 

 

会議の名称 令和６年度 第１回 佐渡市下水道事業運営協議会 

開催日時 
令和６年 10 月９日（水） 

13 時 20 分開会  14 時 20 分閉会 

場所 真野行政サービスセンター ２階 第２会議室 

議題 

⑴ 経営状況について 

⑵ 経営戦略進捗状況について 

⑶ 料金改定について 

⑷ その他 

  ・汚泥肥料化について 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

非公開 

（佐渡市情報公開条例第７条第５号に該当するため） 

出席者 

委 員 

９名 

 

事務局 

 上下水道課：森川課長・増家課長補佐 

上下水道課下水道総務係：風間係長・本間主任・石渕主任 

上下水道課下水道工務係：堀部係長 

会議資料 

資料１ 経営状況について 

資料２ 経営戦略進捗状況 

資料３ 汚泥肥料化について 

資料４ 料金改定について 

資料５ 料金改定について（ロードマップ案） 

傍聴人の数 なし 

備考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

森川課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

増家課長補佐 

 

 

 

 

Ａ委員 

風間係長 

Ｂ委員 

 

 

森川課長 

 

 

 

 

 

 

増家課長補佐 

１ 開会 

  森川課長あいさつ 

 

２ 議題 

⑴ 経営状況について 

事務局より資料１に基づき説明を行った。 

（質疑・意見） 

  特になし。 

⑵ 経営戦略進捗状況について 

事務局より資料２に基づき説明を行った。 

（質疑・意見） 

  Ｑ 広域化事業として、令和８年度までに小木処理区・羽茂処理区の 

統合を目指すとあるが、どちらをどちらに統合するのか。 

  Ａ 羽茂浄化センターを廃止のうえ、羽茂処理区を小木処理区に統合 

する。 

⑶ 料金改定について 

  事務局より資料４、資料５に基づき説明を行った。 

（質疑・意見） 

  Ｑ 温泉の湯船の水は下水道へ排水されているのか。 

  Ａ 下水道へ排水していない。 

  Ｑ 下水道使用料金の考え方の説明のなかで、営業用、浴場施設など 

用途別の使用料設定が考えられるとのことであったが、現在は用途 

別に設定されているのか。 

  Ａ 用途別の設定は行っていない。 

⑷ その他 

事務局より資料３に基づき説明を行った。 

（質疑・意見） 

  特になし。 

 

３ 閉会 

増家課長補佐あいさつ 

 

 


